

DECLARACION

Ante diversas consultas periodísticas por el audio de una reunión en la que participa uno de los dueños de Factop y dos abogados, cuyo contenido nos parece de la máxima gravedad, como Directorio de Patio Comercial, quisiéramos declarar lo siguiente:

- Patio Comercial no ha tenido participación en las operaciones de facturas que se investigan en el “Caso Factop”, lo cual corroboramos a través de auditorías internas y externas.
- En el mencionado audio, en varios momentos se hace alusión al concepto “Patio”. Queremos aclarar que esas referencias no son alusivas a Patio Comercial ni a su matriz, sino a sociedades de inversión en las cuales participa la familia Jalaff “aguas arriba” de nuestra compañía, algunas de las cuales contienen la palabra “patio” dentro de su razón social.
- Desde que se hizo público el “Caso Factop” en agosto de este año, el Directorio de Patio Comercial y su matriz, han tomado una serie de acciones para proteger a las compañías y sus grupos de interés. Dentro de ellas podemos destacar las siguientes:
 - Se instruyó una investigación interna la cual descartó la existencia de operaciones con facturas asociadas al caso Factop por parte de la compañía, de sus filiales y entidades en que participa en la propiedad. Esta investigación interna fue complementada con una auditoría externa que ratificó sus resultados.
 - Con fecha 25 de septiembre de 2023, se aceptó la renuncia del señor Alvaro Jalaff al cargo de CEO de la matriz y de todos los cargos que ocupaba en sus filiales y en esa misma fecha se inició un proceso de búsqueda de una persona externa para ocupar esa posición de la matriz.
 - Como se informó por Hecho Esencial el 25 de octubre de 2023, se tomó conocimiento del término del pacto de actuación conjunta de la matriz de la sociedad, del cual formaba parte la familia Jalaff, a través del cual co-controlaba la compañía.
 - Con fecha 15 de noviembre de 2023 se aceptaron las renuncias al directorio de la matriz de Mariloli Jalaff Sanz y María Dolores Sanz Crespo.
- La matriz y sus filiales continuarán con su plan de negocios de largo plazo tanto en Chile como a nivel internacional de acuerdo a lo planificado. A mayor abundamiento, la junta de accionistas de nuestra matriz, celebrada el día de hoy, acordó por unanimidad un aumento de capital por 1,5 millones de UF.

Santiago, 20 de noviembre de 2023.

Directorio Patio Comercial